

Ein Volltreffer

REWE Mitte und Eintracht Frankfurt sind seit 12 Jahren starke Partner

Autor:in
Anja Loewe
Pressesprecherin



Seit der Spielsaison 2009/2010 ist REWE Partner von Eintracht Frankfurt, dem größten Sportverein und erfolgreichsten Fußballklub Hessens. Der über 120 Jahre alte Verein hat auch unter den rund 25.000 hessischen REWE-Mitarbeitern und -Mitarbeiterinnen viele Fans. Natürlich ist dies aber nicht der ausschlaggebende Grund für die langfristige und vertrauensvolle Partnerschaft mit den Adlern, die mit vielen Inhalten und spannenden Aktionen gefüllt ist. Vielmehr bekennt sich die REWE Mitte damit zur Region und setzt so ein Zeichen für Lokalität und Regionalität. Ebenso wie Eintracht Frankfurt hat REWE in Hessen Tradition. Auch beim Thema „Gesunde Ernährung und Sport“ gibt es Gemeinsamkeiten. Ein großer Erfolg der vergangenen Jahre war die Sticker-Stars-Aktion aus dem Jahr 2019, binnen kürzester Zeit waren die Sticker mit den Spielern und die dazugehörigen Sammelalben in den REWE-Märkten ausverkauft und wurden nachproduziert.

Die Partnerschaft umfasst unterdessen diverse gemeinsame Aktivitäten und Marketingmaßnahmen. Angefangen bei der Stadionwerbung bis hin zur Verlosung von Tickets an die REWE-Kundinnen und Kunden sowie Autogrammstunden mit prominenten Spielern in den hessischen Supermärkten. Für eingefleischte Fans bietet REWE zudem originelle Eintracht-Artikel an – ob Schal oder Babyschnuller für den Fan-Nachwuchs. Insbesondere in den hessischen „Eintracht-Hochburgen“ sind die Fanshops in den REWE-Märkten ein Renner.

Das ist Eintracht Frankfurt

Eintracht Frankfurt gilt mit fünf DFB-Pokalsiegen, einer Deutschen Meisterschaft 1959 und dem Gewinn des UEFA-Cups 1980 sowie über 90.000 Mitgliedern als erfolgreichster und reichweitenstärkster Sportverein Hessens. Weit über den Bundesligafußball im Deutsche Bank Park hinaus beherbergt der Traditionsverein über 50 verschiedene Sportarten. So multikulturell die Stadt Frankfurt ist, so vielfältig ist auch die Mitgliederschar bei der Eintracht und so stark ist der Zusammenhalt im Verein: Gemeinsam in einer Tracht.

„Von der Breite in die Spitze“ lautet die Maxime des 1899 gegründeten Vereins. Nur wer die Basis intensiv fördert, kann erfolgreiche Spitzensportler hervorbringen. Wie kaum einem anderen Sportverein gelingt es Eintracht Frankfurt, erfolgsorientierten Leistungssport sowie spaß- und gesundheitsorientierten Breitensport unter einem Dach zu vereinen.